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Résumé :

L’objectif du présent travail est contribué a la cartographier et la modélisation des facteurs de 1’érosion
hydrique dans le bassin versant d’isser, ce bassin est caractérisé par un climat méditerranéenne humide, une forte
pente avec une couverture végétale peu protectrice, une lithologie tendre, ce qui rend la zone trés vulnérable a

I’érosion.

En utilisant les données de SIG et la télédétection pour évaluer et cartographié chaque facteur de modele
USLE individuellement, I’intégration de ces cartes permet de nous donne une carte de risque d’érosion, en

utilisant la classification américaine pour classer par importance les zones €rosive.

Mots clés : SIG, bassin versant isser, télédétection, les facteurs de 1’érosion hydrique.
Abstract :

The objective of this work is contributed to the mapping and modeling of the factors of
water erosion in the water shed of isser, this basin is characterized by a humid Mediterranean
climate, a steep slope with little protective plant cover, a soft lithology, which makes the area
highly vulnerable to erosion, using GIS data and remote sensing to assess and mapped each
USLE model factor individually, integrating these maps allows us to give us a risk map of

erosion, using the American classification to rank erosion areas by importance.
Keywords: GIS, isser watershed, remote sensing, water erosion factors.
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